
10月27日投開票の衆議院選挙（埼玉１区）得票報
告は以下の通りです。

たけまさ公一は、小選挙区では当選できませんで
したが、比例復活当選を果たすことができました。2
017年10月に議席を失って以来、7年ぶりに議席を預
かることになりました。また、自公過半数割れとなっ
たのは、2009年の民主党政権以来15年ぶりです。

自民党裏金問題や、円安を原因とする物価高騰に
対して有権者が自民党に「お灸をすえた」ものと考
えます。

今回の選挙は、石破総理が就任後8日目に衆議院を
解散したことにより解散までが「史上最短」になり
ました。

そのため、①予算委員会を開かず総理や大臣のボ
ロが出ない「今のうち」に②野党の選挙協力や裏金

議員への野党候補一本化の調整が間に合わない「今
のうち」に③市役所の選挙準備が間に合わず、なお
かつ、いつの間にか選挙が終わっていた「今のうち」
に選挙が行われることになりました。以上3点から
「今のうち解散」と、私は名付けました。

事実、私の手元に「投票所整理券」が届いたのは、
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公示後9日目の10月23日でした。2014年も急な解散
でしたが、それよりも遅く届きました。期日前投票
は、埼玉1区は62199人（前回は64472人）となりま
した。投票所整理券到着が遅れたためといえます。

「（選挙の時）国民は寝ていてくれればよい」と
いった自民党総理がいましたが、石破総理も同じ考
えではないかと言わざるを得ません。

投票率は、埼玉1区は54.75％（前回56.78％）と
なりました。投票率が低いほうが、所属政党にとっ
て有利に働くと考えることは間違いです。選ばれる
側の政党は魅力ある政策や候補者を示すことにより
「投票率が上がる」ことを目標とすべきです。

私は衆議院選挙で掲げた、以下の9点の実現を目指
します。

物価高騰対策
円安是正と流通経費を抑えるための地産地消

中小企業経営への支援と従業員再
教育支援
法定福利費支援、最低賃金UP、給与引き上げを

教育の無償化
給食費の無料化、全高校生の教育無償化（東京都
と同じく）、返済不要奨学金の拡充

年金の抜本改革
最低補償年金の議論、年金受取額への上乗せ年金

国民の希望に沿い75歳まで勤務で
きるように
４０代５０代６０代へ再教育支援

社会保障と税の一体改革第2弾
消費税食料品ゼロ％、１億円超の所得税率引き
上げ、大企業法人税率の見直し

外交安全保障
ウクライナ・ガザ中東問題への取り組み、外国
人日本語能力の向上を

災害対策、地球温暖化対策
避難所環境改善、ゲリラ豪雨対策、停電情報の
共有

埼玉県、さいたま市課題解決
公共交通充実、安心して歩ける（ベンチ等）道

そして、教育の無償化などの財源の議論、税と社
会保険料の負担と給付の議論、経済・財政・金融・
外交・安全保障・憲法の議論を深めます。

また、政治のサポート、支えを必要とする人に寄
り添い、地域の様々な声に応えて活動してゆきます。

たけまさ公一に、皆様の声、ご意見、ご提案を寄
せてください。「政権交代前夜」です。
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takemasa-k.jp
たけまさ公一公式サイト

たけまさの政策や実績、最新のイベント案内、たけまさ日記
など、様々な情報を発信中！たけまさで検索！

たけまさ（武正）公一 埼玉県第１区総支部長

1961年生まれ。うし年。
B型。浦和区大東3丁目在住。
妻と一女一男。木崎小・木崎
中・浦和高校・慶應義塾大法
学部政治学科卒業。松下政経
塾出身。
1995年埼玉県議初当選。

2000年衆議院議員初当選、
以後、外務・財務副大臣・衆
院憲法審査会会長代理を歴任。
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■第232回たけまさ公一と語る会■
秋の国会～衆議院選挙を振り返り

11月17日（日）14:00～15:30
【会 場】埼玉会館６B会議室
【参加費】無料 お気軽にご参加ください。
詳細は下記たけまさ公式サイトにてご案
内しております。


